
東京学芸⼤学附属⽵早中学校 
第 5 回臨時理事会 議事録 

⽇時：令和 6 年 1 ⽉ 16 ⽇（⽕）17 時〜18 時 ⽵早中学校スゴイ部屋 
出席：古⾕会⻑・村上副会⻑・⽥中顧問・⽩⽯総務・野島事業・⾼畠事業・⽥上広報 

・⽥近広報・永井会計・⽯⿊会計・⾺場校⻑・森副校⻑
議事： 
① 学校報告 ⾺場校⻑より謝辞があった。

② 予算審議について
森副校⻑より説明があり、以下決定した。 
→学校校庭の緊急改修が必要な為、学校・総⽵会・同窓会で⽀出し、⼤学に寄付をする。
↓校庭改修費を⼩学校と折半とする。
↓総予算 3500 万の 1/2 である 1800 万の内、同窓会として 500 万の負担とし、2024 年

度予算に 300 万計上し、その後 50 万×4 年間の 200 万を計上する。 

→創⽴ 80 周年に向けた MIRAI 教室(美術室→理科室→社会科室)の整備については、
創⽵会が実施する⼤学が発⾏する寄付控除をフレッシュアップで広報し、寄付を募る。

③ 名簿データについて
→データ修正を実施している新藤慶昌堂印刷㈱ ⼭中⽒に理事会に参加してもらい、

修正状況の報告を受け、データの精度を確認することとした。

④ 卒業⽣記念品について
→本年 3 ⽉をもって会津屋納品が終了することから、⽥近理事が担当し今後提案を受け

ることで決定した。

⑤ 名簿販売状況について
→17 名分の未配送があることが確認され、総務部で対応することとした。

⑥ 同窓会グッズ販売について
→61500円の収⼊を確認した

⑦ 令和 6 年度同窓会総会について
→コロナ以前の 7 ⽉に戻す事が提案され、附属⾼校とのバッティングに留意し、

学校⽇程確認後、設定する。担当年次の早い段階からの調⼦を事業部で⾏う事とし
た。

⑧ 同窓会ホームページについて
→各項⽬、最新データにするため、⽥上理事にスクリーニングが実施し、各理事が気
づいた際には、⽥上理事に連絡をする。また、IDとパスは野島理事にも保管頂く事
とした。

⑨ その他
→名簿部の根本理事が仕事の為、休⽌となっている報告
→1 ⽉ 27 ⽇同窓会新年会について、出⽋の確認依頼
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